

Fotur premia a Indalo Banquetes por "la excelencia de su calidad y servicios"

12/03/2016



Varios miembros de la familia Arenas recogieron el premio en Valencia

Indalo Banquetes abrió hace más de 30 años y desde entonces se ha convertido en un **referente en el mundo de la hostelería**. Desde su apertura se esfuerzan para ofrecer el mejor servicio y calidad a todos los clientes que confían en ellos para celebrar uno de los días más especiales de su vida. Prueba de su trabajo impecable es que **FOTUR, la Federación Ocio, Turismo y Juego de la Comunidad Valenciana, ha premiado la gran calidad y servicio que les caracteriza.**

Durante la 41ª gala anual de Empresarios de Ocio, Turismo y Juego, que tuvo lugar el pasado 1 de marzo en

Valencia, se premió a Indalo Banquetes en la categoría de empresas. Con este galardón **se reconoce la excelencia en la calidad, servicios y su labor**, tal y como viene recogido en el diploma que se entregó a sus propietarios, la familia Arenas.



Uno de los socios de Indalo Banquetes, Antonio Arenas, se siente satisfecho tras recibir este galardón pues **“es de agradecer que se valore nuestro esfuerzo diario”**. Durante la gala se premia a las empresas y profesionales más exitosos y reconocidos de la Comunidad Valenciana. Algunos de los galardonados fueron la ganadora de la primera edición de Top Chef, Begoña Rodrigo y el finalista de la tercera edición del concurso televisivo, Alejandro Platero.

Actualmente la empresa está dirigida por la familia Arenas, que **han sabido adaptarse a la situación económica actual** gracias a su esfuerzo y tesón. A pesar de que la crisis amenazó el negocio, decidieron reinventarse y acoger todo tipo de eventos cualquier día de la semana.

Indalo Banquetes dispone de **cuatro amplias salas repartidas en tres plantas, con capacidad para 1.100 personas**, y cada una de ellas está conectada al menos a una de las tres anchas cocinas que existen. Además, cuentan con una **zona infantil de juegos de 200 metros cuadrados** con servicio de cuidadores para el disfrute de los más pequeños. Esto permite que los padres puedan continuar con la celebración mientras sus hijos se

divierten jugando en las colchonetas, piscina de bolas, y numerosas actividades recreativas.



Indalo Banquetes dispone de cuatro amplias salas repartidas en dos plantas con capacidad para 1.100 personas

Su oferta es tal que cubren desde cumpleaños infantiles hasta cursos de hostelería para el Servef, pasando por presentaciones de productos, presentaciones de capitanías, sin olvidar, por supuesto, las bodas y comuniones.

En 2014 abrieron una **línea de formación** para realizar cursos de hostelería y turismo para el Servef. Ahora, además, están reformando una de las cocinas para instalar 15 cocinas individuales, lo que les permitirá ampliar su oferta.

Indalo Banquetes es **escogido por un gran número de personas por su buen trato así como por la calidad que ofrece a sus clientes**, sin olvidar sus precios asequibles, pues se adaptan a cualquier bolsillo sin dejar de lado la calidad.